
ATA DA REUNIÃO DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTO DE PREVIDENCIA 

DOS SERVIDORES MUNCIPAIS DE MORADA NOVA - IPREMN. AOS ONZE DIAS DO MÊS 

DE ABRI- DE DOIS MIL E VINTE E DOIS, AS NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS ESTIVERAM 

REUNIDOS NA SEDE DO IPREMN OS MEMBROS DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DOS 

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE MORADA NOVA; ANDRÉ 

LUIZ DA CUNHA CHAGAS, PRESIDENTE DO IPREMN E DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS; 

JOÃO PAULO RABELO NETO, DIRETOR EXECUTIVO FINANCEIRO DO IPREMN E MARIA 

SYLVELENA SOARES MACIEL, REPRESENTANTE DOS SERVIDORES PÚBLICOS; DE FORMA 

VIRTUAL ESTIVERAM PRESENTES OS REPRESENTANTES DA EMPRESA LEMA ECONOMIA 

E FINANÇAS, ARIADNE MACIEL E JONATHAS OLIVEIRA. INICIALMENTE O PRESIDENTE 

o DO COMITÊ, O SENHOR ANDRÉ LUIZ FEZ UMA SAUDAÇÃO AOS INTEGRANTES DA 

REUNIÃO. APÓS A SAUDAÇÃO A PALAVRA FOI FACULTADA E NÃO HAVENDO QUEM DA 

MESMA QUIZESSE FAZER USO, O PRESIDENTE SOLICITOU A PARTICIPAÇÃO DOS 

REPRESENTANTES DA EMPRESA LEMA ECONOMIA E FINANÇAS, ONDE OS MESMOS 

REALIZARÃO A APRESENTAÇÃO DA POLÍTICA DE INVESTIMENTOS PARA O ANO DE 

2022, BEM COMO UMA SUGESTÃO DE REALOCAÇÃO DOS ATIVOS DO IPREMN, O 

SENHOR JONATHAN FEZ A APRESENTAÇÃO DA SUGESTÃO DE REALOCAÇÃO NO VALOR 

DE R$ 14.654.984,88 (QUATROZE MILHÕES, SEISCENTOS E CINQUENATE E QUATRO 

MIL, NOVECENTOS E OITENTA E QUATRO REAIS E OITENTA E OITO CENTAVOS), 

EXPLICANDO A NECESSIDADE DA MESMA E MOSTRANDO O TIPO DE ATUAÇÃO DOS 

NOVOS FUNDOS SUGERIDOS. A SUGESTÃO DE REALOCAÇÃO FOI COLOCADA EM 

VOTAÇÃO, QUE FOI APROVADA PELA UNIMIDADE DOS MEMBROS. LOGO APÓS A 

SENHORA ARIADNE MACIEL FEZ A APRESENTAÇÃO DA POLÍTICA DE INVESTIMENTOS 

PARA O ANO DE 2022. DURANTE A EXIBIÇÃO DAS APRESENTAÇÕES ACIMA CITADAS, 

DEVIDO TEREM OCORRIDO DE FORMA VIRTUAL, HOUVE BASTANTE INTERFERÊNCIA, O 

QUE CAUSOU BASTANTE DIFICULDADE, NECESSITANDO A REPETIÇÃO DA EXPLANAÇÃO 

DOS ASSUNTOS ALGUMAS VEZES, REPETIDAMENTE. DIANTE DISSO OS MEMBROS DO 

COMITÊ, UNANIMES, SOLICITARAM QUE NA PRÓXIMA VEZ QUE A EMPRESA FOR TER 

PARTICIPAÇÃO NAS REUNIÕES, QUE SEJAM DE FORMA PRESENCIAL. NADA MAIS 

HAVENDO A TRATAR, A PALAVRA FOI FACULTADA E NÃO HAVENDO QUEM DA MESMA 

QUISESSE FAZER USO, FOI ENCERRADA A REUNIÃO E EU, ANDRÉ LUIZ DA CUNHA 

CHAGAS, SECRETARIEI E LAVREI A PRESENTE ATA. 
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